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議会報告会実施結果報告書 

 

開 催 日 時 令和４年６月２日（木） １８時３０分 ～ ２０時００分 

開 催 場 所  大山田まちづくり拠点施設 

出 席 議 員 

班 長  松田正美 

司 会  冨田 薫 記録者  多屋真美 

南澤幸美  畑 紀子  諏訪輝富 

   

参 加 人 数     １０ 人  

議会報告の概要 

 

・挨拶 

 ・議会内容 報告 

１２月、３月議会 報告 

・道路・公共交通について 

 ・意見交換 

主な意見・要望 

 

・都市計画や道路の計画を市は明確にし、県にしっかり要望すべき。 

・市の考えや計画を、もっと市民に知らせてほしい。 

※地区市民センターに、市民に知らせるための都市計画図や、意見

を集められるようにアンケートなどを置いてほしい。 

・道路の白線や標識などが気になる。しっかり管理してほしい。 

※自治会に意見を出しやすくするためにも、公共施設に意見箱を 

設置しては。 

・免許返納者や高齢者に対し、何らかの交通サービスがほしい。 

備    考 

 

 



議会報告会記録 

 

【第 ３ 班】                                                

開 催 日 時 令和 ４ 年 ６ 月 ２ 日（木）  １８時３０分 ～ ２０時００分 

開 催 場 所  大山田まちづくり拠点施設 

参 加 人 数      10人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・県道２つの計画が 30年前から進んでいない。 

星川と国道 258号をつなぐ計画が進んでない。 

・昨年から養老線周辺の土地を県が借り、広げる計画が動き出

した。 

・多度の工業団地を作る前に、道路の計画を市が県にしっ

かり頼むべき(今のままの道路ではやれない。)  

・四日市多度線の用地買収を市がしっかりやり、県へ申請

すべき。 

・県へ要望を行っている。 

 調査を行っているが、用地買収に時間がかかっている。 

・赤尾台の民家横の石垣について、離合が出来ない。 

30年止まったまま。 

・今調査をして進めているところ。 

用地買収に時間がかかっている。  

・多度の工業団地の大型車が大山田団地内を走り、住民へ

影響。大山田川の堤防(市道)を通る。 

・大山田団地内を通らないように、道路を作っている。 

桑名の運送会社には、通らないように知らせてあるが、桑名

以外の運送会社に徹底されていない。 

・スマートインターチェンジに反対。市が負担して作るの

か。あんなに狭い区間で許可は下りない。 

・スマートインターチェンジは、工業団地にある民間会社が土

地を買い上げ、道路を作る計画。出来るだけ税金を使わない。 

多度町御衣野の工業団地の都市計画道路となっている。 

・国交省へ予算要望している。 

・スマートインターチェンジ区画整備  

 メディアライヴでの会合は出席者３人で、会合の周知や

なぜ作るのかの説明がない。 

・周知など努力する。 

・神馬の湯について 

 土地貸しで月 50万円、お金をもうけている。 

 そういうことを桑名市民は知らない。 

・桑名の高齢者に割引券を出すなどあってもいい。 

・建設費は 15億円で、市が赤字にならないよう民間に委託し、

民間負担で作った立派な施設。若い人が利用し、景色がよい。 

・割引サービスについては、温泉が今年３、４月に安くした。 



・自動車免許返納は、警察で返納した後、帰りは車に乗れ

ない。タクシー券を出すなどあってもよい。 

 運転免許経歴書が発行されるまでの補助等。 

・敬老パスなどのサービスがほしい。 

・免許返納、運転免許経歴書は、近くの派出所でも日数はかか

るが発行可能。 

・ＡＩを使ったオンデマンドバスなどの試運転など初めてい

る。今後、コミュニティバスに活用出来たら。 

・警察の裏など、道路を作る前に住宅を作っている。 

 都市計画をしっかりやるべき。 

 

・駅西道路の計画等、市民として教えてほしい。 

 いつ益生までつながるのか。 

※地区市民センターに、市民に知らせるための都市計画図

や、意見を集められるようにアンケートなどを置くべ

き。 

・駅西広報などでお知らせしている。 

・益生までの道路完成は未定。 

・駅西や駅東の開発はいつになるのか。 

・伊勢大橋、国道 1号の拡張はいつ完成か。 

・国に予算を出すように、市長も市議会も何度も要望している。 

・市議会だよりが見やすくなった。しかし過激な表現をす

る議員の原稿をそのまま載せるのはどうなのか。 

・市議会だより作成の過程でも、何度も議論し説得をしている

が、話し合いの結果。そういう考えの議員がいることを知っ

て頂ければ。 

・子どもの医療費無料化は、中学生の通院も対象となりよ

かったが、窓口無料化にならないか。 

・物価高騰により、給食費の値上がりが心配。 

・議会で要望している。 

 

・道のわだちや白線、標識が消えているのが気になる。 

 新しい道路だけでなく、古い道路も管理してほしい。 

・花ひろばの歩道を自転車が通っており、危険。 

 

※要望を出しやすいように、公共施設に意見箱を設置して

は。 

 

 

・自治会で要望を出してほしい。 

 

・外国人の生活マナーなどが言われているが、雇用する 

会社に対し、教える義務やルール作りが必要。 

・事業者(雇用者やマンションの会社)に徹底している。 

・会場の机をロの字形にして、参加者の顔が見られるよう

にしてほしい。 

 

 


